

Übringens

Die Kartoffel wird in Europa erst seit ca. 200 Jahren angebaut. Es gibt viele Geschichten über diese Knolle, welche wohl Christop Kolumbus mitgebracht hat. Es wurden teilweise nur die Blüten als Blumenschmuck genutzt oder auch die grüne oberirdische Frucht verzehrt, welche dann zu Vergiftungen geführt haben .

Friedrich der Große hat dann den Nutzen gegenüber damaliger Hungersnöte erkannt Mit einer List hat er die Kartoffel besonders interessant gemacht. Er ließ nämlich die Kartoffelfelder von Soldaten bewachen. Die alten Preußen meinten prompt, dass die Knollen etwas ganz besonderes wären. Sie stahlen Kartoffeln und bauten sie dann selber an.

Woher ich das weiß? Hab ich gelesen in einer Mitteilung des DSB Kreisverbandes Kiel.

Glückwünsche

Der 90. Geburtstag vom Ehrenmitglied „Hannes“ Rülle ist nicht zu toppen. In diesen Monat haben daher nur wenige Mitglieder über 70 Jahre Geburtstag. Diesen Siedlern und ihren Angehörigen wünschen wir alles Gute und gratulieren recht herzlich. Besonders grüßen wir Josef Jero, Elfriede Brüggmann, Richard Ranz und Hildegard Schumann. Viel Glück, Gesundheit und Lebensfreude für die kommenden Jahre.

Angebot

Nicht nur Öl wird in großen Mengen billiger, auch Tee kann günstiger im Großhandel eingekauft werden. Es müßten allerdings mindestens jeweils 1 Kg. pro Sorte gekauft werden. Näheres bei Sfr. Köhnen. Tel:336704

Spruch:

Es ist Brauch von alters her:

Wer Sorgen hat, hat auch Likör!

W. Busch

Für den Inhalt verantwortlich: Holger Jansen